

ABSTRAK

Deden Septiandi Saputra: Terhalangnya Waris Disebabkan Fitnah Dalam Kompilasi Hukum Islam Pasal 173 Ayat 2 (Studi Analisis Ushul Fiqh)

Pembaharuan hukum Islam di Indonesia, khususnya dalam hal perkawinan telah dirumuskan oleh para Ulama Indonesia yang pada akhirnya menghasilkan sebuah pedoman bagi umat Islam, Khususnya hakim yang berada dibawah naungan peradilan agama yang berupa Kompilasi Hukum Islam. Sementara itu dalam KHI yang mengatur tentang kewarisan adalah pada buku II yang terdiri dari 6 Bab, 44 pasal. Pasal yang membicarakan tentang halangan kewarisan adalah pasal 173, dimana dinyatakan bahwa seseorang terhalang menjadi ahli waris apabila dengan keputusan hakim yang telah mempunyai kekuatan hukum yang tetap dihukum karena ; (a) Dipersalahkan telah membunuh atau mencoba membunuh atau menganiaya berat pada pewaris (b) dipersalahkan secara memfitnah telah mengajukan pengaduan bahwa pewaris telah melakukan suatu kejahatan yang diancam dengan hukuman lima (5) tahun penjara atau hukuman yang lebih berat. Dikatakan pembunuhan sebagai alasan penghalang kewarisan dalam pasal 173 ayat a telah selaras dengan fiqh. Namun dijadikannya fitnah sebagai penghalang kewarisan jelas tidak sejalan dengan fiqh madzhab manapun.

Penelitian ini bertujuan: (1) Untuk mengetahui Bagaimana aturan fitnah sebagai penghalang kewarisan dalam regulasi Kompilasi Hukum Islam. (2) Bagaimana metode ushul fiqh Kompilasi Hukum Islam dalam menetapkan Fitnah sebagai penghalang mendapatkan waris. (3) Analisis relevansi Terhalang Kewarisan Karena Fitnah menurut ushul fiqh Kompilasi Hukum Islam terhadap Pembaharuan hukum Islam.

Metodelogi yang digunakan yaitu: (1) Metode pengumpulan data dengan jenis penelitian kepustakaan (*Library reseach*) sedangkan pendekatannya ialah bentuk deskriptif analitis dengan pendekatan kualitatif. (2) Analisis data yang digunakan analisis data kualitatif dengan analisa data deskriptif interpretatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan (1) dalam kompilasi Hukum Islam aturan mengenai penghalang kewarisan diatur pada pasal 173. (2) Kompilasi Hukum Islam menggunakan tiga metode ushul fiqh dalam menentukan pembaharuan penghalang kewarisan, pertama, masalah mursalah, kedua, sad dzariah, ketiga, qiyas. (3) dengan menggunakan tiga metode ushul fiqh masalah mursalah, sad dzariah, dan qiyas. Ini sangat relevan dengan kebutuhan kondisi zaman.

Kata Kunci: Fitnah, Kompilasi Hukum Islam, Fiqh, Ushul Fiqh, Pembaharuan.

ABSTRACT

Deden Septiandi Saputra: Inheritance Obstruction is Caused by Slander in the Compilation of Islamic Law Article 173 Verse 2 (Study of Analysis of Ushul Fiqh)

The reform of Islamic law in Indonesia, especially in the matter of marriage, has been formulated by Indonesian Ulama which ultimately produces a guideline for Muslims, especially judges who are under the auspices of religious courts in the form of Islamic Law Compilation. Meanwhile, the KHI regulates inheritance in book II which consists of 6 chapters and 44 articles. The article that discusses inheritance impediments is article 173, which states that a person is prevented from becoming an heir if by a decision of a judge who is legally enforceable he is still punished for; (a) Blamed for murdering or attempting to kill or seriously maltreating the beneficiary. (b) Blamed for libelously filing a complaint that the heir has committed a crime punishable by five (5) years in prison or a more severe sentence. It is said that murder as a reason for barrier to inheritance in article 173 paragraph a is in line with fiqh. However, the use of slander as a barrier to inheritance is clearly not in line with any fiqh of schools.

This study aims: (1) To find out how the rules of slander as a barrier to inheritance in the regulations of the Islamic Law Compilation. (2) How is the method of ushul fiqh compilation of Islamic law in determining Slander as a barrier to inheritance. (3) Analysis of the relevance of inheritance barriers due to slander according to ushul fiqh Islamic Law Compilation against Islamic law reform.

The methodology used is: (1) The method of data collection is library research (library research), while the approach is a descriptive analytical form with a qualitative approach. (2) The data analysis used qualitative data analysis with interpretive descriptive data analysis.

The results of this study indicate (1) in the compilation of Islamic Law the rules regarding inheritance barrier are regulated in article 173. (2) The compilation of Islamic Law uses three methods of ushul fiqh in determining the renewal of inheritance barrier, first, masalah mursalah, second, sad dzariah, third, qiyas . (3) using three methods of ushul fiqh masalah mursalah, sad dzariah, and qiyas. This is very relevant to the needs of the conditions of the times.

Keywords: Fitbah, Compilation of Islamic Law, Fiqh, Ushul Fiqh, Renewal.

نبذة مختصرة

Deden Septiandi Saputra: سبب عرقلة الميراث هو القذف في مجموعة الشريعة الإسلامية ، المادة 173 ، الآية 2 (دراسة تحليل أصول الفقه)

تمت صياغة إصلاح الشريعة الإسلامية في إندونيسيا ، لا سيما فيما يتعلق بالزواج ، من قبل العلماء الإندونيسيين والذي ينتج في النهاية دليلاً إرشادياً للمسلمين ، وخاصة القضاة الذين يخضعون لرعاية المحاكم الدينية في شكل مجموعة القانون الإسلامي. وفي الوقت نفسه ، تنظم KHI الميراث في الكتاب الثاني الذي يتكون من 6 فصول و 44 مقالة. المقال الذي يناقش موانع الميراث هو المادة 173 ، التي تنص على منع الشخص من أن يصبح وريثاً إذا كان لا يزال يعاقب بقرار من قاضٍ واجب النفاذ قانوناً بسبب (أ) إلقاء اللوم على المستفيد بالقتل أو محاولة القتل أو إساءة المعاملة الجسدية. (ب) إلقاء اللوم على تقديم شكوى تشهيرية بأن الوريث قد ارتكب جريمة يعاقب عليها بالسجن لمدة خمس (5) سنوات أو عقوبة أشد. ويقال إن القتل سبباً في منع الإرث في المادة 173 فقرة أ يتفق مع الفقه. ومع ذلك ، فإن استخدام القذف كحاجز للميراث لا يتماشى بوضوح مع فقه أي مدرسة.

تهدف هذه الدراسة إلى: (1) التعرف على قواعد القذف كعائق للإرث في ضوابط مجمع الشريعة الإسلامية. (2) كيف يتم أسلوب تجميع الفقه الإسلامي في الشريعة الإسلامية في تحديد القذف كعائق للميراث. (3) تحليل أهمية حاجز الميراث بسبب القذف حسب مجموعة أصول الفقه الإسلامي ضد إصلاح الشريعة الإسلامية.

والمنهجية المستخدمة هي: (1) طريقة جمع البيانات هي البحث في المكتبات (بحث المكتبة) ، بينما المنهج هو شكل تحليلي وصفي مع منهج نوعي. (2) استخدم تحليل البيانات التحليل النوعي مع تحليل البيانات الوصفية.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى (1) في تجميع الشريعة الإسلامية أن القواعد الخاصة بحاجز الميراث تنظمها المادة 173. [2] يستخدم تجميع الشريعة الإسلامية ثلاث طرق من أصول الفقه في تحديد تجديد حاجز الميراث ، الأول ، المصلحة المرسله ، والثاني ، والجزرية ، والثالثة ، والقياس . (3) باستخدام ثلاث طرق من أصول فقه مصلحة مرسله ، وجزرية حزينة ، وقياس. هذا وثيق الصلة باحتياجات ظروف العصر.

كلمات مفتاحية: فتية ، مجمع الشريعة ، الفقه ، أصول الفقه ، التجديد.
UNIVERSITAS
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG